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DELIBERAZIONE  N° 177   DEL 18/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  11/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 18  del mese di Novembre alle ore 10.06  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1282118   del  10/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino  X 

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: Il Vice  Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 18/11/2020 13:34:25 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 20/11/2020 07:38:59 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 
Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 11/11/2020                                   

 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Rappa, Quartararo, Tarantino il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  8 

 

Votanti     n.°  8 

 

Voti favorevoli  n.°  8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 11/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 11/11/2020 

L’anno 2020, il giorno undici del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

1240706 del 28/10/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,33, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Bruschetta, Prester e Quartararo. 

Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di una nota che il Consiglio rivolge agli Assessori Marino, 

Marano e Mattina, con cui si chiede l’autorizzazione per piantumare 

alcune piante ornamentali nella viletta situata tra Via Mico Geraci e via 

Guido Rossa. 

Si prosegue con la lettura di alcune richieste da parte dei Consiglieri al 

Presidente per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via F. P. Perez, angolo 

con via Michele Foderà ”, a firma della Consigliera Rappa; 

• “Sollecito urgente di potatura lungo tutto il guard rail di  Via 

Stazzone”, a firma dei Consiglieri Prester e Rappa; 

• “Sollecito ripristino marciapiede in Via Francesco La Colla n.° 8”,  

a firma del Consigliere Quartararo. 

Chiede ed ottiene la Parola il Consigliere Quartararo, dichiarando che 

che ci si ritrova a parlare sempre delle stesse problematiche; vorrebbe far 

riflettere sul servizio di diserbo che svolge la RAP: più volte lui e il 

Consigliere Bruschetta hanno richiesto il diserbo per l’area antistante il 

plesso scolastico “Alongi” e l’asilo “Libellula”, specialmente in 

prossimità della riapertura delle scuole. La RAP, a luglio, ha effettuato un 
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primo intervento di diserbo davanti all’ingresso della scuola, lasciando 

però il marciapiede di fronte pieno di erbacce: i bambini, come per magia, 

avrebbero dovuto volare. Si è perseverato con le richieste ed in questi 

giorni è stato fatto il diserbo nel marciapiede, lasciando però lo spazio 

antistante all’asilo “Libellula” con erbacce molto alte: il diserbo viene 

fatto male, senza continuità, lasciando pezzi non toccati; questa è una 

situazione incomprensibile, difficile da spiegare ai cittadini. Si parla di 

interventi a costo zero, che però non vengono  realizzati, peraltro su di una 

via che è lunga circa venti metri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che condivide la 

disamina fatta dal collega Quartararo: diventa difficile spiegare ai cittadini 

l’operato della RAP; infatti, anche se si comunica che i Consiglieri fanno 

le segnalazioni, è complicato spiegare il metodo con cui vengono effettuati 

gli interventi, perché non esiste alcun metodo. Purtroppo si devono 

registrare queste falle: è un momento  difficile per tutti. Molti genitori 

continuano a sostare davanti la scuola  e addirittura chiedono che la scuola 

venga chiusa ed intimano ai direttori didattici di chiudere la scuola, poiché 

temono il diffondersi del contagio. 

Il Presidente specifica che esiste molta preoccupazione e ansia da parte 

dei genitori: è a conoscenza del fatto che molti genitori chiedono la 

chiusura della scuola ma, sicuramente, il governo aspetterà la prossima 

settimana per attuare altre misure restrittive. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che sottolinea che, oggi, 

i ragazzi che frequentano la scuola “Piersanti Mattarella” usciranno alle 
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ore  13,50 e dovranno indossare la mascherina per tutte queste ore, cosa 

molto pesante: infatti alcune mamme stavano facendo una raccolta firme. 

La Consigliera Rappa replica che, però,  i genitori sono incontentabili: 

vogliono la didattica in presenza  ma non le mascherine; se i bambini non 

possono stare con i nonni e i genitori lavorano non sanno a chi devono 

lasciare i figli: la gente è incontentabile, pur se il confronto è importante. 

Il Presidente evidenzia che ognuno ha le proprie opinioni: è chiaro che 

si sta vivendo un momento difficile e complicato. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che crede che la 

ragione sia a metà: in questo momento, i bambini devono tenere la 

mascherina, perché potrebbero essere asintomatici e contagiare la maestra 

e gli altri compagni; sta alla flessibilità dell’insegnante farla abbassare per 

qualche minuto. In alcuni plessi, dove si sono verificati casi di “Covid-

19”, c’è stata la volontà da parte dei dirigenti di mettere tutto a tacere. A 

suo avviso, quest’anno non era il caso di far partire la mensa ma, 

sicuramente, si sarà pensato ai genitori che lavorano: è un tiro alla fune che 

non si sa da che parte tirare... 

Il Presidente evidenzia che il protocollo che adotta la scuola è 

rigidissimo: le classi sono state dimezzate e i bambini divisi in piccoli 

gruppi proprio per la tracciabilità. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, specificando che le 

scuole stanno eseguendo le direttive che sono state stabilite dal Governo: 

tutto dipende dal buon senso dei genitori. Personalmente, preferisce che ci 



 

 

5 

sia una didattica in presenza ma questo non è il momento di fare 

polemiche; occorre ottimizzare la situazione; le direttive sono queste e 

vanno rispettate. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 

04 /11/2020, approvato, alle ore 10,21  , per appello nominale, il cui esito è 

il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Si passa al   III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni 

propositive”, con la trattazione della mozione avente per oggetto 

“Interventi su attraversamento pedonale  in via Oreto, dalla Rotonda di 

Viale Regione Siciliana al semaforo di via Buonriposo”, a firma del 

Consigliere Bruschetta, Prot. n.° 694844 del 06 06 2020, iscritta al punto 6 

della griglia degli atti ispettivi. 

Illustra la mozione il Consigliere Bruschetta, specificando che gli 

interventi interessano la Via Oreto, che rappresenta l’ingresso della città e, 

a causa degli alberi non potati, che offuscano la luce, i pedoni che 

attraversano la strada non vengono visti dagli automobilisti, per cui sono 

avvenuti vari incidenti;  pertanto, si chiede di avviare un progetto con 

nuove tecnologie, per esempio, realizzare le strisce pedonali a led, ovvero 

strisce che, quando il pedone attraversa, si illuminano e, se fosse possibile, 

intanto ripristinare le strisce già esistenti con materiale nuovo. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che da grande 

merito al collega per la mozione ma è realista e, forse, un po’ pessimista 
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sull’operato dell’amministrazione: più volte è stata chiesta la potatura 

degli alberi di Via Oreto, intervento a costo zero, ma senza alcun esito; si 

era chiesta anche la potatura delle aiuole nello spartitraffico, in 

corrispondenza degli attraversamenti pedonali in Via Oreto, dove ci sono 

alberi  ma l’amministrazione non è mai intervenuta. 

Il Presidente chiarisce che tutti si è concordi sulla pericolosità di Via 

Oreto: si deve perseverare nel chiedere all’amministrazione gli interventi; 

all’altezza di Via Alongi, in passato, si sono verificati incidenti. Si 

potrebbero realizzare tante cose, come i percorsi per i disabili e, 

comunque, si dovrebbe sempre cercare di tutelare i più deboli. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che si dichiara 

favorevole alla mozione, perché riguarda la sicurezza dei pedoni ma, nel 

territorio della circoscrizione, vi sono tante strade e marciapiedi che hanno 

problemi e questi nuovi fondi potrebbero essere fruttati per risolverli. 

Alle ore 10,35 esce il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 8 

Consiglieri.  

Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata alle ore 10,38 per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti 

Favorevoli: 8. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,39. 

Il Segretario           Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                   Andrea Gulemi 

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 18/11/2020 13:33:03 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 20/11/2020 07:38:27 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 18/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 11/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 177 DEL 18/11/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 20/11/2020 al 

30/11/2020. 

Id. pubblicazione 15644/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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